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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA ÚNICA EM FORMATO VIRTUAL 

CONVOCADA PELO EDITAL 011/2022 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL 

DOS SERVIDORES FEDERAIS DA EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL –

SEÇÃO SINDICAL SANTA ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

Ao vigésimo primeiro dia , do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às 19  horas, 

em                         chamada única, sendo transmitida  pelo Google Meet, reuniram-se em Assembleia 

Geral Ordinária, a Diretoria e demais sindicalizados do SINASEFE Seção Santa Rosa 

do Sul, para tratar da seguinte pauta, conforme edital 011/2022:a) Discussão e 

deliberação de teto para realização da festa; a.1)  Em caso de aprovação do item “a.1”, 

discussão e deliberação para aprovação de local e data para a festa de final de ano; b) 

Discussão e deliberação para alteração de valor para brinde de fim de ano, em função 

da solicitação de realização da festa de final de ano, por parte dos sindicalizados;c) 

Informes dos delegados sobre a 177º Plena; d) Alteração da Pasta de Secretária-Adjunta 

da Coordenação da Administração e Comunicação e Alteração da Pasta de 

Coordenação Jurídica e Relações de Trabalho - Deliberação e Apresentação de Nomes 

Indicados; e) Informes Gerais da Diretoria Executiva e da Assembleia; e.1) Página do 

site da seção revitalizada. Ao iniciar os trabalhos, a coordenadora-Geral Darc Ionice 

Feijó da Rocha cumprimenta a todos, designando a mim, Sandra C. P. Magenis, auxiliar 

de escritório da seção sindical, para secretariar a assembleia e lavrar a presente Ata. 

Darc cumprimenta a todos e inicia a assembleia relatando os itens de pauta a serem 

discutidos e pergunta se todos estão de acordo. Nesse momento Giovane Felipe, pede 

para que haja uma alteração, trazendo para primeiro item a ser discutido os repasses 

sobre a plena, visto que ele fará um comentário e terá que sair mais cedo da assembleia. 

Darc pergunta se todos estão de acordo, a maioria dos vinte e cinco presentes nesse 

momento na assembleia está de acordo, ficando assim deliberado. Darc então inicia 

fazendo sua breve fala sobre a participação dos delegados dessa seção, na Plena 177 

e aponta os itens de encaminhamento que ocorreram na mesma. Entre eles os mais 

importantes orientados pela Direção Nacional, e que terão que ser deliberados em 

assembleia desta seção, é o pedido de envio de servidores para alguns movimentos que 

irão ocorrer em Brasília, no dia 19 de dezembro para a Diplomação do então eleito 

Presidente Luiz Inácio Lula da Silva, para fortalecer a democracia e nos dias 30, 31 de 

dezembro de dois mil e vinte e dois e 01 de janeiro de dois mil e vinte e três o envio de 
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servidores para a grande manifestação contra a PEC 32, em defesa do reajuste salarial. 

Darc passa a palavra para Giovani, que faz sua fala relacionada aos encaminhamentos 

e repasses da plena. Giovani iniciou cumprimentando a todos e iniciou falando que a 

plena foi bem proveitosa, e aproveita para dizer que o sindicato é um órgão  onde se 

colocam situações para serem votadas e deliberadas, de acordo com a escolha da 

maioria assim como dentro de um estado democrático de direito. E desta forma em 

abril  deste ano no congresso foi deliberado que essa seria a campanha do sinasefe em 

relação a luta para eleger o então presidente Lula, sendo essa a única forma de derrotar 

o então presidente Jair Bolsonaro. E com todo respeito aos colegas que escolheram 

outro partido para votar, Giovane fala que  dentro dos encaminhamentos mais discutidos 

na Plena 177, foi a questão da satisfação da vitória na campanha feita pelo Sinasefe em 

relação à eleição de Lula. E através da análise de conjuntura, agora será possível 

colocar em negociação as pautas que a mais de quatro anos vem sendo discutidas 

referente às necessidades dos servidores públicos, como reajuste salarial, entre outros. 

E que para isso seria de fundamental importância garantir a posse de Lula e ajudar 

enviando servidores para os movimentos nos dias 19 de dezembro dia da posse e de 30 

de dezembro a 01 de janeiro de 2023 para as manifestações em massa contra a Pec 32. 

Giovane sugere que seja colocada em votação o envio de servidores para a Brasília nas 

datas já mencionadas, a ajuda financeira para a questão de um documentário sobre 

Zumbi dos Palmares realizado pelo Sinasefe Nacional e por fim a ajuda financeira a uma 

colega de outra seção em forma de empréstimo solicitada também pelo Sinasefe 

Nacional. Darc pergunta se pode ser votado e deliberado nesta assembleia a proposta 

do colega Giovani. A Maioria dos sindicalizados neste momento delibera por convocar 

outra assembleia e deliberar sobre esses pontos de pauta. Darc passa próximo item de 

pauta, discussão e deliberação de teto para realização da festa. Darc inicia falando que 

a princípio em assembleia anterior a executiva havia se preparado para a deliberação 

somente para aquisição de compra de brindes para o final de ano, mas como os 

servidores presentes optaram e deliberaram para que a festa acontecesse, a executiva 

não havia avaliado bem sobre os valores a serem gastos, e por esse motivo a diretoria 

achou importante fazer uma nova convocação para expor os gastos e rever a 

possibilidade de diminuir o valor dos brindes. Após a justificativa da diretoria apresentada 

por Darc e Anderson, neste momento alguns sindicalizados acham melhor colocar e 
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deliberar nesta assembleia sobre a realização da festa e a aquisição dos brindes para 

que fique decidido a melhor opção para esta seção.  

Darc então pede para as auxiliares desta seção colocarem em votação no chat a respeito 

da festa e brinde, ficando da seguinte maneira: 1/ Festa e Brinde, 2/ Somente Festa, 3/ 

Somente Brinde. Das 32 e duas pessoas presentes na assembleia nesse momento, 13 

votaram para que haja somente a festa, 18 votaram para que seja somente o brinde e 

uma votou em abstenção. Ficando assim deliberado por somente a aquisição e entrega 

dos brindes e permanecendo o teto aprovado de até R$ 300,00 na 010/22 assembleia. 

Pelo chat alguns sindicalizados questionam o que será o brinde, Darc finaliza este ponto 

de pauta explicando que os brindes não são escolhidos por vontade própria pela diretoria 

e assim como formulário enviado no ano anterior será seguido para sugestões de 

escolha para os brindes deste ano. Darc passa para o próximo item da pauta. Darc fala 

que como já explicado em assembleias anteriores e já solicitado que se manifestasse 

alguma sindicalizada de preferência docente, para ocupar a vaga da pasta secretária 

adjunta  e como ainda não aconteceu, irá nesta assembleia ser apresentado pela 

diretoria um nome para indicação do preenchimento de vaga da pasta citada em aberto, 

mas que por motivos de maior identificação com a pasta, a indicação será para que Israel 

Vasconselos Cardoso passe a ocupar a pasta em aberto de Secretário-Adjunto e Daniela 

Ferreira Pereira, do campus de Santa Rosa , ocupar a pasta que até atualmente é 

ocupada por Israel, de Coordenação Jurídica e  Relação do Trabalho. Todos estão de 

acordo, ficando assim deliberado. Darc passa o próximo item da pauta. Darc informa que 

o site já está revitalizado, com novas parcerias e que todos podem acessá-lo quando 

quiserem. Darc fala que a partir de janeiro o servidor filiado que quiser poderá ir até a 

sede do sindicato para retirar sua carteirinha de sindicalizado. Darc finaliza, dizendo que 

as pautas do dia foram vencidas, agradece a presença de todos e encerra a assembleia. Eu, 

Sandra C. P Magenis , na função de secretária da assembleia, lavrei a presente ata que segue 

assinada por mim, pela Secretária Geral Mirian Rocho da Rosa Silveira  e pela Coordenadora 

Geral Darc Ionice Feijó                 da Rocha. 

                                                                           Sombrio, 21 de novembro de 2022. 

 

Darc Ionice Feijó da Rocha Mirian Rocho da R. Silveira      Sandra C. P. Magenis 

    Coordenadora-Geral               Secretária-Geral                          Secretária da  

                                                                                                          Assembleia                                       

                                             


